



Grande première au collège : le journal FabreNews !

publié le 22/12/2023

En cette fin d'année 2023, les élèves reporters de StudioFabre sont heureux de vous présenter leur journal TV Fabrenews. Au sommaire de cette première édition : concours de dessin, les "news du CVC", concours du pull le plus moche et plein d'autres surprises. Retrouvez les sur : <https://www.youtube.com/watch?v=B5NqIUG4K3A> ↗



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**